

PUMPEN, ARMATUREN, ROHRLEITUNGEN

Pumpen

Pumpenhersteller Edur gewinnt Großen Preis des Mittelstandes

15.09.2007 | Redakteur/Autor: [Stéphane Itasse](#)

Hannover (ff) - Die Edur-Pumpenfabrik aus Kiel ist Preisträger des Wettbewerbs „Großer Preis des Mittelstandes 2007“, der im Vorfeld der EMO am Samstag in Bremen überreicht wurde. Die Juroren würdigten dabei die Leistungen des Unternehmens hinsichtlich Entwicklung, Schaffung und Sicherung von Arbeitsplätzen sowie das unternehmerische Engagement.



Dr. Jürgen Holdhof (rechts), Geschäftsführender Gesellschafter Edur-Pumpenfabrik Eduard Redlien GmbH & Co. KG, erhält den Großen Preis des Mittelstandes. Bild: Oskar-Patzelt-Stiftung

Gegründet wurde das Unternehmen 1927 vom damals 25-jährigen Eduard Redlien auf dem Hof eines Mehrfamilienhauses in Kiel. Heute zählt der Pumpenhersteller rund 80 Mitarbeiter. Neben dem Standort in Kiel verfügt Edur über ein Joint Venture in China, ein Büro in Malaysia und weltweite Vertretungen.

Pumpen für Zukunftsmärkte

Zum Produktspektrum gehören Mehrphasenpumpen zur sicheren Beherrschung von gasenden Prozessen und die Ausrichtung auf globale Zukunftsmärkte wie Biokraftstofferzeugung, Rohölgewinnung und Wasseraufbereitung.

Mit einer Ausbildungsquote von 14% bei 80 Beschäftigten wird darüber hinaus auch personell Zukunftsvorsorge betrieben. Eine

enge Kooperation mit universitären und außeruniversitären Einrichtungen, Produkt- und Verfahrensentwicklungen, Gebrauchs- und Warenmuster sowie Kundenaudits sind die Basis des Unternehmenserfolgs. Das Unternehmen engagiert sich in den örtlichen Schulen sowie in Fachverbänden wie dem VDMA.

Der jährliche Wettbewerb der Oskar-Patzelt-Stiftung hat sich seit der Erstverleihung 1995 zu einem wichtigen Mittelstandswettbewerb entwickelt. In diesem Jahr wurden mehr als 3000 Firmen von ihren Kommunen nominiert.